

Startseite > wir helfen > Universitätsklinikum Köln > Charity: Sportlegenden spenden 12.000 Euro an „wir helfen“

Charity

Sportlegenden spenden 12.000 Euro an „wir helfen“

Von [Caroline Kron](#) 18.04.2023, 15:52 Uhr



Spendenübergabe im Kölner Hotel Savoy mit (von links): Stefan Blank, Christian Ramota, Oliver Dillenburger, Pascal Hens, Stefan Kretzschmar, Karl-Heinz Goßmann, Detlev Geiß (Kindernöte e.V.) und die Klinikclowns HalliHallo und Lupo

Copyright: Martina Goyert

Ihr Präsident ist Handball-Legende Stefan Kretzschmar, auch Box-Profi Axel Schulz und Pascal Hens gehören zu den „Partysanen“, die golfen, um Gutes zu tun. Jetzt haben sie „wir helfen“ 12.000 Euro gespendet.

Wenn Sportlegenden wie Stefan Kretzschmar, Pascal Hens, Christian Ramota und Stefan Blank gemeinsam auf dem Golfplatz unterwegs sind – dann als Team „Die Partysanen“ und im knallig-pinkfarbenen Trikot. Was zeigt: Die Spieler-Gemeinschaft interpretiert den Golfsport ein wenig anders als üblich. Bei ihr steht mehr als das Handicap der Spaß im Vordergrund – und die Spendenbereitschaft, die eine „Partysanen“-Delegation am vergangenen

Sonntag wieder einmal unter Beweis stellte, als sie im Hotel Savoy zwei Super-Spenden an Kölner Hilfsorganisationen übergab: Sensationelle 12.000 Euro gingen an „wir helfen“ und 13.400 Euro an „Kindernöte e.V.“

Golfen für Gutes: Stefan Kretzschmar gründet Spielergemeinschaft

Zurück zu den Anfängen – und damit ins Jahr 2017. Damals gründete der ehemalige Handball-Nationalspieler Stefan Kretzschmar gemeinsam mit Axel Schulz und weiteren fünf engen Freunden die originelle Spielergemeinschaft, die sich auf Mallorca zum Golfen und Spaß haben traf. Inzwischen ist die illustre Runde auf 13 Mitglieder angewachsen – darunter auch der Kölner Unternehmer Oliver Dillenburger.

ALLES ZUM THEMA UNIVERSITÄTSKLINIKUM KÖLN

- [„Kölsch Mädchen“ im Einsatz](#) Kleinkind aus Kerpen ertrinkt fast – und bedankt sich jetzt bei Retter
 - [Rechtsmediziner zur Todes-Statistik](#) Deswegen weiß niemand, woran 2470 Rheinländer starben
- [✓ Mehr anzeigen](#)

„Es ist uns eine Herzensangelegenheit, mit unseren bescheidenen Mitteln denen zu helfen, die es wirklich nötig haben“

– Stefan Kretzschmar, „Partysanen“-Präsident

Ein Mal im Jahr veranstaltet die Gruppe den [„Partysanen-Cup“](#), zu dem auch eine Versteigerung für den guten Zweck gehört. Beim letzten Turnier kamen so die jetzt gespendeten 25.400 Euro zusammen. „Kindernöte“-Vereinsgründer Detlev Geiß und Geschäftsführerin Ingrid Hack erklärten, was ihr Verein mit Sitz in Chorweiler mit der stattlichen Spende vorhat: Sie fließt unter anderem in eine einwöchige Ferienfreizeit für Kinder und Jugendliche, deren Eltern sich keinen Urlaub leisten können.

„wir helfen“ wird mit dem Geld die Kölner Klinikclowns und ihre Projekte auf verschiedenen Kinder-Stationen in der Uniklinik Köln unterstützen. Geschäftsführer Karl-Heinz Goßmann bedankte sich mit den Worten: „Wir sind froh, dass Menschen, denen es gut geht, auch immer wieder an benachteiligte und kranke Kinder denken.“

Schlagkräftiger Einsatz für Kölner Kinder in Not

Die meisten von uns waren einmal erfolgreiche Sportler. Dass wir auf dem Golfplatz nicht ganz an unsere damaligen Leistungen herankommen, gleichen wir durch unsere farbenfrohen Outfits aus, die dafür sorgen, dass Menschen gerne mit uns spielen möchten – und dabei Gutes tun. Es ist uns eine Herzensangelegenheit, mit unseren bescheidenen Mitteln denen zu helfen, die es wirklich nötig haben“, sagte „Partysanen“-Präsident Stefan Kretzschmar.

Golfen für den guten Zweck hat bei der Kölner Unternehmensgruppe Dillenburger Tradition: Firmengründer Claus Dillenburger, der auch im Vorstand der „FC Stiftung“ ist, und Sohn Oliver organisieren seit Jahren Charity-Golfturniere für Hilfsprojekte aus der Region, von denen immer wieder auch „wir helfen“ profitiert.